



Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

Toluca, México a 29 de junio  
de 2022

## Firma de Convenio de Colaboración con UNECE y Unidos por el Campo

Muy buenos días a todas y todos.

Saludo con gusto a **Ulises Neri Flores, Director Ejecutivo del Centro de Excelencia de la ONU.**

También saludo con gusto al **Licenciado Esequiel Contreras Contreras,** Presidente de Unidos por el Campo.

Al **Licenciado Alfredo González,** de la Secretaría de Economía.

Y a la **Diputada Magdalena Núñez Monreal,** Secretaria de la Comisión de Economía Social y Cooperativismo.

Agradezco la presencia de la Doctora **Yolanda Ballesteros Senties,** Secretaria de Docencia y a la Doctora **Martha Patricia Zarza Delgado,** Secretaria de Investigación y Estudios Avanzados.

Así mismo, saludo al **Doctor Moisés Tejocote Pérez,** Coordinador del Centro de Investigación en Ciencias Biológicas Aplicadas.

Al público en general, les agradezco que nos acompañen el día de hoy.





Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

Transitar hacia modelos sostenibles ha dejado de ser solamente una buena opción para convertirse en la obligación de nuestro tiempo. Con este objetivo en mente, entendemos que nuestro compromiso, y sobre todo nuestras acciones, deben estar encaminadas y fortalecidas con miras a alcanzarlo.

Uno de los sectores que ciertamente constituye una importante área de oportunidad son las industrias extractivas, pues la actividad que desarrollan abre un amplio panorama para el trabajo colaborativo y al cual la Universidad se suma con mucho gusto a través de la vinculación científica y tecnológica con un proyecto de evaluación del estado de impacto ambiental del modelo agro ecológico en el municipio de San Felipe del Progreso, aquí en nuestra Entidad.

Nos entusiasma la posibilidad de sumarnos a los esfuerzos locales y globales por alcanzar las metas de los Objetivos de Desarrollo Sostenible y fortalecer los lazos con instancias nacionales e internacionales, públicas y privadas; en general, con todas las personas que busquen, como nosotros, dar pasos decididos y con convicción en favor de la sustentabilidad.

Como se dijo, nuestra convicción, compromisos y acciones se ajustan al cumplimiento de los ODS's y por ello, en la Universidad Autónoma del Estado de





México hemos establecido una agenda de trabajo que contempla integralmente a la docencia, a la investigación y por supuesto, acciones administrativas.

Por ello, desde el inicio de nuestra administración, hemos desarrollado e implementado acciones que coadyuvan a un entorno más sustentable.

La comunidad universitaria recolectó 27.5 toneladas de PET, con las cuales fue posible la adquisición de paneles solares que estarán ubicadas en los espacios que más recolectaron; se juntaron 3.5 toneladas de tapas para una asociación de niños contra el cáncer: nunca habían recibido tal cantidad de apoyo que se convertirá en medicamentos, implementos y ayuda para esta población vulnerable; estamos convirtiendo los mingitorios tradicionales en mingitorios secos con los cuales se hará un ahorro significativo de agua. Asimismo, se están implementando en algunos espacios sistemas de captación de agua pluvial que permitirá su reutilización en dichos espacios.

Con estas y otras acciones, la Universidad Autónoma del Estado de México refrenda su compromiso con la sociedad mexiquense y con el medio ambiente de nuestra entidad y de nuestro mundo.

Para concluir quisiera recordar una máxima de la ética del escritor ruso Fiodor Dosotievsky: **“Todos somos responsables de todos, pero yo más que todos”**.

Somos UAEMéx.

**Patria, Ciencia y Trabajo.**

